

## Elternbrief 18-19\_11



Köln-Ehrenfeld, den 24. Februar 2019

An die Erziehungsberechtigten der Schülerinnen und Schüler  
des Jahrgangs 5 im Schuljahr 2018/2019

**Liebe Eltern der Schülerinnen und Schüler der Helios Gesamtschule,**

mit diesem Elternbrief erhalten Sie nun alle für Sie wichtigen Informationen zum Karneval an der Heliosschule.

### **Weiberfastnacht / Wieverfastelovend – Do, 28. Februar 2019**

- Schule von 8:30 bis 12.30 Uhr
- Auf Einladung des Ehrenfelder Bezirksbürgermeisters Josef Wirges gehen wir mit allen Kindern um 10 Uhr zum Rathaus, um von dort mit dem Bürgermeister der KG Rheinflotte durch Ehrenfeld zum Lenauplatz zu ziehen. Dort ist dann um 11:11 Uhr die Eröffnung des Ehrenfelder Straßenkarnevals. Anschließend gehen wir dann wieder gemeinsam zurück in die Borsigstraße.
- Die Kinder sollen in ihren eigenen Kostümen kommen.
- Bevor wir zum Rathaus aufbrechen, gibt es kleine Karnevalsfeiern in den Stammgruppen. Außerdem basteln wir dann noch die Hüte für den Dienstagszug.

### **Karnevalsdienstag – Di, 5. März 2019**

- Mit allen Kindern und dem gesamten Team gehen wir beim Ehrenfelder Dienstagszug mit.
- Der Ablauf für diesen Tag sieht folgendermaßen aus:

## Elternbrief 18-19\_11



- 10:30 bis 11 Uhr: Ankunft der Kinder in der Schule, Anziehen der Kostüme, letzte Instruktionen durch die Stammgruppenleitungen
- 11:30 Uhr: Suppe in der Mensa
- 12:30 Uhr: gemeinsamer Aufbruch zum Aufstellplatz Nähe Lenauplatz
- 13 Uhr: Aufstellen (unsere Gruppennummer ist 23)
- ca. 13:30 Uhr: der Zug startet
- ca. 15:30 Uhr: Ankunft am Ende des Zugweges (Fuchsstraße / Vogelsanger Straße)
- Bitte beachten Sie unbedingt die folgenden Hinweise:
  - Jedes Kind benötigt eine Tragetasche (idealerweise in weißer Farbe), in der das Wurfmaterial transportiert werden kann; am besten statten Sie Ihr Kind mit einer Stofftasche mit einem langen Henkel aus ([Link zu einem Bild](#)); kann man mit geringem Aufwand auch aus einer normalen Stofftasche herstellen;
  - Die Aufsicht über die Kinder haben während des gesamten Zuges die Stammgruppenleitungen. Am Ende des Zuges können Sie ihr Kind abholen (Vogelsanger Straße / Ecke Fuchsstraße). Alle Kinder, die dort nicht abgeholt werden, bringen wir zurück in die Borsigstraße, wo unsere Karnevals-Schulveranstaltung endet.
  - Bitte geben Sie die Kostüme den Kindern am Aschermittwoch mit in die Schule.

Wir freuen uns sehr auf die jecken Tage in der Heliosschull!

In diesem Sinne grüßen wir Sie ganz herzlich mit einem dreifachen Kölle, Ihrefeld und Helios Alaaf!

Ihre Anika Engel, Ihr Andreas Niessen